# FAITS DIVERS

## La série noire continue...



La série noire continue. Le tueur ce tragique au scooter a de nouveau frappé. Il avait tué des militaires à Montauban et à Toulouse. Tout le sommes tou monde pensait qu'il s'attaquait à événement.

l'armée mais il nous a prouvé le contraire le lundi 19 mars 2012. Il tue devant une école Juive Gabriel Sandler 3 ans, son frère Arieh Sandler 6 ans, son père Jonathan Sandler 30 ans et la petite fille du directeur de l'établissement Myriam Monsonego 8 ans. Nous vous rappelons que ce tragique épisode nous concerne directement car le tueur est entré dans une école et nous sommes tous touchés par cet événement.

#### La bonne cause de Clooney

George Clooney s'est fait interpeller vendredi 16 mars au soir devant l'ambassade du Soudan pour avoir manifesté contre les crimes de guerre commis par Karthoum dans le sud du pays. C'est un des premiers acteurs à se faire arrêter pour la bonne cause, en appelant les médias.

#### La Croix de Feu

Le 18 mars vers midi a eu lieu à la Croix de fer un feu de cave avec beaucoup de fumée. La cave appartenait à une dame qui n'a rien pu récupérer. Les pompiers, la police et l'EDF-GDF étaient sur place.

L'électricité et le gaz ont été coupés pendant deux heures. Plusieurs personnes ont été gênées par la fumée sans gravité.

## Bienvenue à Milou!

Le 20 Mars à 8 h 20, Christine, la dame qui s'occupe de la garderie a entendu un bruit étrange provenant du fond de la cour. A sa grande surprise, au fond d'un panier d'osier, un chiot adorable avait été déposé. Le directeur a demandé que l'on contacte la SPA. Mais Christine, les élèves

et les maîtres sont tombés sous le charme de cette boule de poils. Une pétition a été faite pour demander l'autorisation à la mairie de pouvoir garder cet animal. Au vu des évènements récents, Milou ne pourrait-il pas devenir le gardien de l'école et de son savoir ?

## Trois jeunes filles fauchées

Sur l'autoroute A7 conduisant a Montélimar, vendredi 16 mars 2012, un drame s'est produit. Carène 12 ans, Charlotte 13ans, Victorine 19 ans, trois filles sont mortes de façon dramatique.

Elles voulaient prendre le train pour aller à Marseille voir leurs amoureux. Mais n'ayant pas de ticket, elles descendent du train. Elles ont longuement marché pour joindre l'autoroute. Elles faisaient du stop. Mais malheureusement sur cette route à grande circulation, elles se sont fait faucher.

#### Le tunnel meurtrier

Jeudi 15 mars, vers 23 heures, un drame s'est produit au tunnel de Sierre sur le traiet reliant Lommel à Bruxelles. Un car scolaire a percuté violemment un mur en béton. 28 personnes dont 22 enfants sont mortes dans ce tragique accident. Pour le moment, aucun rapatriement n'est envisageable. Vendredi après-midi, les familles arrivées ont été accueillies. Une cellule de crise a été mise en place. Mais 2 enfants du bus se rappellent qu'un accompagnateur avait demandé au chauffeur de mettre un film.

Est-ce une erreur d'inattention ?